

Antibióticos Recetados No Necesarios

Ahora, un Minuto de Salud.

Cuando te enfermas, lo que quieres es medicina que funcione rápidamente para que vuelvas a tu vida diaria - como un antibiótico.

Pero los antibióticos solo tratan infecciones por bacterias, no combaten virus comunes como el resfriado o el flu.

Si se recetan antibióticos para enfermedades virales, puede causar más daño que bien y ocasionar resistencia a los antibióticos.

La resistencia a los antibióticos significa que los microbios se han vuelto más poderosos que el medicamento creado para combatirlos.

Las infecciones causadas por microbios resistentes a los antibióticos son difíciles de tratar y podrían requerir hospitalización.

Haz tu parte para combatir el problema de la resistencia a los antibióticos. Permite que tu profesional médico recete la medicina correcta, y permite que la enfermedad siga su curso si es necesario, dale a tu cuerpo el descanso que necesita.